
提案 
 
日付：２０２４/１０/３ 

 

件名：街路樹について 

 

 

１．問題、課題 

一之宮相和幼稚園前にある歩行者専用道路にある樹木ですが、空洞になっている幹をいく

つか見受けます。暴風雨などで、倒木の危険はないでしょうか？ 

 

２．改善案 

樹木医による調査、診断により、倒木の危険がある樹木については、伐採、植替え等必要

ではないでしょうか？ 

 

３．改善後の効果 

予期せぬ倒木による、通行人や、家屋に危険が及ぶのを防ぐ 
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回答 
 

＜街路樹について＞ 

【所管：都市計画課】 

 

 街路樹に関して、ご不安を与えてしまうような状態となっており、申し訳ありません。

また、状況の改善に関してご提案いただきありがとうございます。 

 一之宮相和幼稚園前にある歩行者専用道路の樹木についてのお問い合わせとのことです

が、この部分に関しては、都市計画課で管理している一之宮緑道のことであると思われま

すので一之宮緑道の樹木の管理について回答させていただきます。 

 本件につきまして、早速現地を確認させていただいたところ、樹勢が弱くなり、せん定

や伐採の必要がある樹木が見受けられることから、造園業者に指示し、施工の準備を行っ

ているところであります。 

 なお、一之宮緑道のカツラの木においては、近年でも倒木が発生していることから、樹

木の状態を警戒しており、造園業者と連携しながら、せん定による樹高の抑制や枯損等で

倒木の恐れがあると判断された樹木の伐採については、計画的に順次対応してまいります。

また、植樹については、一之宮緑道において清掃等の愛護活動を行っている団体と協議し

て検討していくこととしております。 


